

## INE, SCJN y CJF defendieron ante diputados sus presupuestos

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA ROJAS).- Se reunieron diputados con consejeras del INE ya que desde el Instituto están tratando de defender el presupuesto de 13 mil millones de pesos para la elección judicial, afirmaron que no es un capricho y que se necesita ese dinero para que la elección esté bien hecha. Además, en esa reunión había representantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y del Consejo de la Judicatura defendiendo sus respectivos presupuestos solicitados para implementar la reforma judicial.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1yjZZHeAMEa7Hf0Q-?e=Y0xd6g](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1yjZZHeAMEa7Hf0Q-?e=Y0xd6g)